

Ciudad Vaticana.

La Comisión creada para la revisión de la Vulgata de la que era miembro el malogrado Gasquet, trasladará sus oficinas generales a la colina llamada Madonna del Disposo, en cuanto se haya terminado el monasterio benedictino que alli se está construyendo. Gran parte de la obra llevada a cabo por esta Comisión fué desarrollada en vida del Cardenal Gasquet, en el palacio de S. Calixto, en donde vivió el Santo más de 22 años.

La Ciudad Vaticana será representada en la exposición internacional de arquitectura en Budapest. Dos prominentes ingenieros empleados actualmente en las nuevas construcciones del Vaticano tomarán parte en el Congreso.

El Dr. Nicolás Murray Butler, presidente de la Universida de Colombia de Nueva York, ha informado al corresponsal romano del New York Herald, que en la revisión del índice de la librería del Vaticano, 40 obras hasta ahora deconocidas de S. Agustín, Obispo de Hipona, fueron traídas a luz y añade que probablemente se descubra otra infinidad más de tesoros literarios.

Francia.

Número de Sacerdotes en las Misiones.

Según las estadísticas de 1929 publicadas por la **Revue d'Histoire** des Missions (Revista de la Historia de las Misiones) editada por Mgr. Boucher, presidente del Concejo de París para la Propagación de la Fe, hay 8,389 sacerdotes misioneros en el mundo.

Francia encabeza la lista con un total de 3,100 misioneros. Bélgica ocupa el segundo puesto con 815; Italia el tercero con 784; y después Alemania con 612, Holanda con 606, España con 574, América con 274, Inglaterra con 167,

Irlanda con 124, Canadá con 123, y Polonia con 13.

-++-

El afamado arqueólogo, R. P. Poidebard, S. J., se ha valido del areoplano para practicar investigaciones en sus trabajos arqueológicos. En algunos de estos viajes de investigación, que tenían por objeto la revisión de interesantes mapas arqueológicos de ciertos distritos del África, el P. Poidebard practicó observaciones que dieron por resultado importantísimos descubrimientos, los que sin la ayuda del aeroplano no hubiera podido realizar. el aeroplano, el P. Poidebard, pudo trazar las direcciones que tomaban los viejos caminos romanos que cruzaban el distrito. gran arqueólogo va ha descubierto un hermoso campamento romano, establecido por el Emperador Diocleciano, fortificaciones y puestos militares. La Academia Francesa ha enviado sus plácemes al P. Poidebard por la intensa e interesantísima labor arqueológica que está llevando a cabo.

. .

En un viaje, que en abril de 1922 hizo el Soberano Pontífice, felizmente reinante, que en aquel entonces no era simplemente mas que el Abate Achille Ratti, a Annecy en Savoya, para rezar en los sepulcros de S. Francisco de Sales y de Sta. Juana Francisca de Chantal, dijo una Misa en la iglesia de la Visitación, que se hallaba en construcción.

Y habiéndose enterado recientemente que dicha iglesia está ya casi terminada, ha querido el Santo Padre donar el altar mayor de la citada basílica, en el que se colocaran las imágenes de S. Francisco y de Sta. Juana de Chantal. Ya han sido destinados cien mil francos para la donación.

Una torre que ha de llamarse la "Torre de las Juanas" sera añadida a los planes de la futura iglesia de Sta. Juana de Arco, que será construída en Rheims, habiéndose abierto una suscripción entre todas las Juanas de Francia, para los fondos de la Torre, la que por tal motivo se llamará "de las Juanas."

La primera piedra de la Torre ya ha sido colocada por el Cardenal Luzon, Arzobispo de Rheims.

Escasez de sacerdotes en nuestro pais.

El R. P. Joaquín Lim, jesuita filipino, hablando del número de sacerdotes en Filipinas, dijo lo siguiente:

"Filipinas tiene más de 12,000,000 habitantes, de los que sólo 65,000 son extranjeros. Noventa y uno por ciento de esta población es cristiana, y de ésta, ochenta y nueve por ciento católica.

¡Y sólo 1,294 sacerdotes para toda esta población!,'

Sacerdote filipino en el pacifico.

Otro Jesuita filipino, el R. P. Pío Martínez, que acaba de terminar la teología en el Colegio Teológico de Woodstock, Md., ha sido puesto a cargo del cuidado espiritual de los miles de filipinos, que viven en las islas y pueblos de las costas del Pacífico. Su conocimiento del idioma, carácter v costumbres nativas, facilitarán obra cristianizadora entre estas gentes, que es en la mayoría católica, aunque con frecuencia no práctica, a veces nada mas que por falta de perseverancia, firmeza o por indiferencia.

Bélgica.

Programa de la Semana Misional de Lovaina.

La octava Semana Misional anual, fué llevada a cabo en Lovaina del 27 al 30 de agosto. Según el programa publicado por el secretario de dicha obra, el R. P. Pedro Carlos, S. J., fueron discutidos estos temas: las conversiones en las Misiones (tema general), estadísticas de las conversiones, medios empleados de conversión, las dificultades particulares halladas entre los Mahometanos, y otros temas más sobre el tema general.

Estados Unidos.

En un cálculo hecho recientemente para la Conferencia de Bienestar Católico Nacional, se ha estimado que el número actual de estudiantes católicos en colegios y universidades no-católicas, es aproximadamente 37,931, que es tres mil más que el de estudiantes católicos de universidades y colegios católicos.

Y S. Pablo diría: "¡No debe ser asi!',

Con relación a las celebraciones nacionales llevadas a cabo en Hungría para honrar la memoria de S. Emerio, hijo de S. Esteban, primer rey de Hungría, es de interés notar que la forma latina, Americus, del nombre del Santo, dió al continente americano el nombre que actualment lleva.

En 1507, Martin Waldseemuller, Canon de S. Die, Francia, escribió su célebre libro sobre los descubrimientos de America Vespucci, y alli dijo el ilustre científico lo siguiente: "Una cuarta parte del mundo también ha sido descubierta por Americo Vespucci, por lo que la llamaremos América."

Irlanda.

El Excmo. Edward J. Byrne, Arzobispo de Dublin, ha anunciado en una circular enviada a todas las iglesias de su archidiócesis, que una Catedral Católica será edificada en Merion Square, Dublin. Dice el Arzobispo que Lord Pembroke, dueño de Merion Square, ha aceptado la suma de \$55,000

por la propiedad.

Las obras de construcción no podrán sin embargo comenzarse hasta 1932, fecha en que expira el contrato de alquileres en Merion Square.

La nueva Catedral costará poco mas o menos unos \$1,250,000.

Inglaterra.

Monumento de Satisfacción del pueblo inglés, a Sta. Juana de Arco.

Se ha formado un comité para encargarse de llevar a cabo el propuesto plan de erigir un monumento conmemorativo en satisfacción a la intrépida guerrera, Juana de Arco. El Comité inaugurará el monumento en mayo, en las fiestas que se celebrarán en Ruán con motivo del quinto centenario de la muerte de la Joven Guerrera. El Cardenal Bourne ha sido elegido presidente del Comité.

Alemania.

El Dr. Wilhelm Marx, anteriormente Canciller del Reich, dirigió la palabra recientemente a un grupo de estudiantes católicos, habiendo sido éste el tema del discurso: el Presidente del Reich y el General Paul Von Hindenburg.

El orador fué Canciller por espacio de dos años bajo la presidencia de von Hindenburg. En su discurso habro con entusiasmo de las relaciones oficiales que tiene con el Presidente, a quien encomió altamente, al relatar la sabia policía que ha adaptado en la dirección del destino del pueblo ale-Dijo además que el ilustre General tiene una fe viva e inconmovible en Dios, y que desea de todas veras que la juventud alemana no pierda su valioso legado religioso y cultural. El Presidente Hindenburg, continuó diciendo el Dr. Marx, tiene esta divisa constantemente en su escritorio: "Ora et Labora," viejo lema, que fué de un monje benedictino, y que ha sido en palabras del mismo Presidente "el credo de su vida". Atestigua además que fué también el lema de su padre.

Se ha oido decir que en Oberammergau, pueblecito de Baviera, famoso por sus dramas de Pasión, se está discutiendo de si se ha, o no se ha de representar el drama de Pasión en 1934, por motivo del tricentenario de dicha representación, ocasión en que se celebrarán brillantes festividades.

Oberammergau es un pequeño villorio oculto en las faldas de los Alpes de Baviera. Sus habitantes no pasan de mil o mil doscientos, siendo todos ellos católicos fervorosos, dignos hijos de la católica Baviera.

Comenzó a representarse el "Misterio de Oberammergau" en el año 1634, y desde hace tres siglos exactamente, el pueblo de Oberammergau se transforma cada diez años en un inmenso teatro, en que todos los habitantes representan la vida y la pasión de Nuestro Señor Jesucristo.

El origen del "Misterio de Oberammergau"-últtimo vestigio de los Autos o Misterios de la Edad Media—se remonta a la guerra de los Treinta Áños. El villorio de Ammergau, dividido en dos arrabales-Oberammergau, el de arriba y Unterammergau, el de abajo-, fue asolado por las tropas suecas v. a consecuencia de aquella invasión sufrió una terrible epidemia de peste. Los supervivientes, espantados, hicieron el voto solemne de representar cada diez años el misterio de la Pasión. con la sola ayuda de los vecinos del pueblo, si Dios los perdonaba la vida.

Desde aquel día la peste no volvió a hacer su aparición en el pueblo. Y los vecinos, cumpliendo su promesa, dieron en 1634 la primera representación de la Pasión.

A semejanza de los dramas litúrgicos medievales, la Pasión de Oberammergau se desarrolla delante de la iglesia. Lo más curioso y lo más emocionante a la vez del espectáculo, único en su género, de Oberammergau, es la participación completa, absoluta y exclusiva del pueblo en la preparación del gran drama litúrgico.

El teatro es construido por manos de los habitantes; todos los traies, las decoraciones, los dibu-

ios, han de ser ejecutados estricta-Los papeles mente en el pueblo. del drama se reparten únicamente entre los vecinos, siendo distribuídos un año antes de la representación, y desde aquel momento empiezan los ensayos. Hay quince papeles de mujer, 104 de hombres. 250 comparsas, y además los coros que se colocan delante del escenario y los músicos, escondidos entre los actores y el público para no desvirtuar el sabor antiguo del drama. En total, más de 600 personas: casi todo el pueblo.

El espectáculo dura ocho horas; empieza a las ocho de la mañana para continuarse sin interrupción hasta la media tarde.

La Pasión de Oberammergau, nacida de un voto popular, no ha perdido aun al cabo de tres siglos, su carácter particular. Puede decirse que es el símbolo vivo de la fe de toda una raza.

Hawai.

Acaba de salir a luz una publicación, en japonés, de la vida del P. Damian, el gran apóstol de los leprosos de Molokai, escrita por el R. P. T. Kamuro, pastor de la Harris Memorial Japanese Methodist Episcopal Church. El libro va precedido de un prólogo escrito por el R. P. Reinaldo Yzendoorn, sacerdote católico de las Islas Hawaianas.